

IHK-Jahresabschluss 2020

Der Jahresabschluss 2020 der Industrie- und Handelskammer Nordschwarzwald wurde von der unabhängigen Rechnungsprüfungsstelle für die IHKs in Düsseldorf geprüft. Die IHK hat den uneingeschränkten Bestätigungsvermerk erhalten. Ihr wird die Ordnungsmäßigkeit der Buchführung ebenso bestätigt wie die ordnungsgemäße Aufstellung und der Vollzug des Wirtschafsplans unter Beachtung der Grundsätze der Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit. Die ehrenamtlichen Rechnungsprüfer der IHK haben sich diesem Urteil angeschlossen.

Die Vollversammlung der IHK hat in Ihrer Sitzung am 06.10.2021 den Jahresabschluss festgestellt. Präsidium und Hauptgeschäftsführer wurden entlastet.